
 
 
 

令和６年度 海津明誠高等学校 学校運営協議会 会議実施報告書 
 
 
１ 会 議 名      海津明誠高等学校 学校運営協議会（第１回） 
 
 
２ 開催日時     令和６年６月１１日（火） １４：１５～１６：１５ 
 
 
３ 開催場所     海津明誠高等学校 大会議室 
 
 
４ 参 加 者  会 長 後藤 純二  関係機関（欠席） 
        副会長 北島 幸枝  地域代表 

委 員 安立  顕  関係機関 
伊藤 亮一  同窓会関係 

            岩田 三佳  関係機関 
清水 賢威  保護者代表 
中村 美奈子 関係機関 
安田 眞見子 地域代表 
山田 千彩  関係機関 

  
学校側 中村  豊  校長 
    水野 裕子  教頭 
    土肥 義史  教頭 
    駒渕 晴美  事務長 
    山田 富己  教務主任 
    佐藤  圭司  進路指導主事 
    小田切 淳  生徒指導主事（欠席） 
    竹中 初男  生徒指導主事代理・第３学年主任 
    河合 豊美  特別活動部長 
    中島 匡弘  商業科主任（欠席） 

酒井 美也  生活産業科主任（欠席） 
             
       
５ 会議の概要 
（１）学校長挨拶 
 
（２）学校運営協議会委員の委嘱と会長及び副会長の選出について 
  ・会 長  後藤 純二 

・副会長  北島 幸枝 
 
（３）授業参観及び校内施設見学 
 
（４）生徒による学校紹介・説明 
 
（５）「令和６年度教育指導の重点及び学校経営計画」について（学校説明） 



（６）委員からの主な意見・要望等 
質問 １：携帯電話の使用についてはどのような状況か。 

回答 １：使用についてはルールがあり守られない場合は、指導している。 

 

意見 ２：生徒が授業に積極的に参加できるよう、タブレット端末の活用等さらな

る工夫をしてほしい。 

 

意見 ３：学科紹介等をした生徒が４人とも目標をもって努力していることがすば

らしい。 

 

質問 ４：生徒の様子や施設の充実等、外部にアピールをしているか。生徒の人数

が少なく寂しいので、もっとアピールをしてもらいたい。（複数） 

回答 ４：近隣の中学校等を訪問する等、様々な機会にアピールをしている。今後

も継続していきたい。その他にも提案があればどんどんしてほしい。 

 

質問 ５：野球部の応援等、もっと学校全体で盛り上がれるようにできないか。 

回答 ５：生徒の自主性に委ねている部分も多いが検討する。 

 

意見 ６：卒業生が自分の職場に勤務してもらえることを期待している。 

 

意見 ７：生徒一人一人の目標にそった指導がされていることに感謝している。 

 

質問 ８：応援団はあるか。 

回答 ８：応援団はない。 

 

意見 ９：事前に聞いていたよりも生徒や学校の様子がよかった。 

 

意見１０：学習成果発表会等、地域の施設として協力は惜しまない。 

 

意見１１：校内の清掃を充実する等、生活環境をより整えるとよい。 

 

意見１２：野球部の生徒だと思うが、朝から気持ち良い挨拶をしてくれるのが嬉し

い。 

 

意見１３：少人数で手厚い授業がよい環境でなされている。 

 

意見１４：生徒と教職員の距離が、いい意味で近いと感じた。 

 

 
 

６ 会議のまとめ 

・本校の「令和６年度教育指導の重点及び学校経営計画」を踏まえた学校経営方針につ

いて了承を得た。会議の意見等を今後の学校運営に生かしていきたい。  


